

Nein zu nationalistischen Krisenlösungen: Wer ist die Alternative für Deutschland?



Zur Zeit gründet sich in Deutschland eine neue rechtspopulistische Partei unter dem Namen „Alternative für Deutschland“ (AfD). Offiziell ist deren Hauptziel ein Ausstieg aus dem Euro und die Wiedereinführung der D-Mark. Im dreiseitigen Parteiprogramm werden populistische Töne gespuckt und gegen Banken zu Felde gezogen. Es ist aber auch genug Platz, über die „ungeordneten Zuwanderung in unsere Sozialsysteme“ zu jammern und damit MigrantInnen zu Sündenböcken zu machen.

Aus diesem Grund wollen wir diskutieren wie gefährlich die Gründung der AfD tatsächlich ist und welche Strategien man gegen solche Parteien entwickeln muss. Wir wollen über Alternativen zur Eurokrise diskutieren und mobilisieren zu den Protesten gegen die Europäische Zentralbank im Rahmen der Blockupy Aktionstage am 31. Mai und 1. Juni in Frankfurt am Main.

Veranstaltung

**Nein zum Europa der Banken und
Konzerne: Fahre mit uns zu Blockupy
31. Mai / 1. Juni Frankfurt am Main!**



SAV **Sozialistische
Alternative**

www.sozialismus.info 030 / 247 238 02 info@sav-online.de
facebook.com/sozialistischealternativesav